

BOLSAS

Isagen emitió bonos por \$356.150 millones



Isagen

Isagen, cuyo gerente general es Camilo Marulanda, hizo la sexta emisión de su programa de colocación de bonos ordinarios. Según las cifras informadas a través de la *Bolsa de Valores de Colombia (BVC)*, se adjudicaron \$356.150 millones en deuda, aunque el monto demandado fue de \$464.660 millones. Del total, \$112.730 millones se adjudicaron en títulos subserie C-7 a siete años y \$317.920 millones en subserie C-15 a 15 años. (CSS)

BANCOS

Movii hará transferencias de Familias en Acción



Movii

A partir de este año, Movii será el encargado de hacer los pagos de los programas de Familias y Jóvenes en acción, luego de que la billetera digital quedara seleccionada en los contratos de *Colombia Compra Eficiente*. Según el CEO de la firma, **Hernando Rubio**, operarán en 828 municipios del país y girarán los recursos a través de su 'app', por medio de la cual los usuarios también podrán utilizar más de 20 servicios. (NMA)

BANCOS

Superfinanciera presentó selló de educación



SFC

La *Superintendencia Financiera de Colombia (SFC)*, liderada por **Jorge Castaño**, presentó el Sello de Educación Financiera para los programas, campañas o actividades de educación financiera no formal ofrecidos por las entidades vigiladas y las asociaciones gremiales del sector. Se trata de un reconocimiento de pertinencia y calidad de los contenidos, que tendrá una vigencia hasta de dos años. (NMA)

PRECIO DEL BARRIL DE PETRÓLEO

BRENT:



WTI:



Fuente: Bloomberg / Gráfico: LR-ER

JP Morgan prevé barril de Brent a US\$185 por conflicto en Ucrania

BOLSAS. EL ENERGÉTICO TOCÓ US\$119,84 EN LA JORNADA DE AYER, UNA COTIZACIÓN QUE ES LA MÁX ALTA DE LOS ÚLTIMOS 10 AÑOS. EL MERCADO ESTÁ ATENTO A LAS SANCIONES DE OCCIDENTE A RUSIA



Laura López
Analista de renta variable de Casa de Bolsa

“Con todas las sanciones económicas a Rusia, que no incluyen ni al petróleo ni al gas, el mercado también está especulando acerca de la posibilidad de que esto suceda”.

\$116,57

DÓLARES FUE LA COTIZACIÓN MÁXIMA QUE TOCÓ EL BARRIL DE PETRÓLEO DE REFERENCIA WTI EN LA JORNADA DE AYER.

Sigamos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre las monedas emergentes más revaluadas del año.



Escanee para ver el Comment sobre la evolución de los precios del barril de petróleo.

escasez del Petróleo”, explicó **Laura López**, analista de renta variable de *Casa de Bolsa*.

La cotización del crudo ha llegado a niveles de 2012 aún sin que se hayan impuesto sanciones sobre las exportaciones del energético. No obstante, el presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, enfrenta llamados a prohibir las importaciones.

“El tema es que con todas las sanciones económicas que se están imponiendo a Rusia, que hasta el momento no incluyen ni al petróleo ni al gas, el mercado también está especulando acerca de la posibilidad de que esto suceda, lo que presionaría

los precios al alza, de acuerdo con esas preocupaciones en torno a la escasez del suministro”, indicó **López**.

Sin embargo, aún hace falta ver cuáles serán las medidas que tomará la *Organización de los Países Exportadores de Petróleo (Opep)* ante el aumento del precio del crudo, pues el organismo hace aumentos graduales de cerca de 400.000 barriles diarios al mes.

“Si sale la *Opep* a decir que van a incrementar la producción, eso podría hacer algo de contrapeso a ese incremento fuerte. Sin embargo, ellos dicen que cada mes están incrementando 400.000 barriles por día, pero no lo están cumpliendo, porque no les está dando la capacidad”, explicó **Vargas**.

El barril de petróleo West Texas Intermediate (WTI), referencia de Estados Unidos, también registró precios históricos. En la jornada de ayer, tocó US\$116,57, una cotización a la que no llegaba desde 2008.

Este aumento en el energético favorece en el corto plazo a las economías que exportan petróleo, pues genera mayor entrada de divisas y mejora las cuentas fiscales. Sin embargo, algunos expertos prevén que el alza en la cotización genere presiones inflacionarias adicionales.

“Uno de los choques del aumento es en el sector externo, porque mayores precios favorecen las exportaciones. El efecto neto es positivo, de US\$75.000 por cada dólar que suba el petróleo”, explicó **Gustavo Acero**, analista económico del *Banco de Bogotá*.

CAROLINA SALAZAR SIERRA
csalazar@larepublica.com.co